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東京日野ロータリークラブ 第２２５２回 週報

例会プログラム

司会 小峯 敏夫 例会進行委員

開会点鐘 藤林 良昭 会長

ロータリーソング 『それでこそロータリー』

ソングリーダー 山下 雅弘 君

会長挨拶 藤林 会長

幹事報告 和田 幹事

委員会等報告

会員増強・親睦委員会 山下委員長

出席委員会 横倉委員長

次年度社会奉仕委員会 土方委員長

イニシエーションスピーチ

森部 美加 会員

食事 肉の健雄

会長挨拶 藤林 良昭 会長

台風の影響なく例会が開催できて幸いです。

１５日に、ロイヤルパークホテルにて、故片倉ガバ

ナーの遺影を前に、最後の会長・幹事会を行いまし

た。次年度から公共イメージ委員会ができます。ロー

タリーの認知度が上がることを期待します。

私は海外旅行が好きですが、その費用は投資であると考えています。

リフレッシュしてモチベーションも高まり、海外から戻ると頑張れます。

幹事報告 和田 達也 幹事

７月のロータリーレートは１ドル８０円です。■

例会風景

ようやく幹事業務になれてきたのです

が、残念ながら、もうすぐ終わりです。

本日、家内に散髪してもらいました！
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出席報告

出席委員会 横倉 利夫 委員長

MU 本日の事前メークアップ 小島 馨 君

MU 先週・先々週のメークアップ なし

会員総数 出席総数 ＭＵ 欠席 出席率
(うち出席免除) （うち免除者数） (うち免除者数)

本日 32 23 1 6 80.00%2012.06.20 (5) (3) (0)

前回訂正 32 23 4+0 4 87.10%2012.06.13 (5) (4) (0+0)

前々回訂正 31 21 2+0 5 82.14%2012.06.06 (5) (2) (0+0+0)

イニシエーションスピーチ 森部 美加 会員

礼拝 この４月、最初に例会に来たときに、アットホームな雰囲気

だなあ、と感じると同時に、どこかでみた風景だと思いました。私

は子どもの頃、毎週教会に通っていました。その教会のイメージ

が何十年ぶりかに蘇って、とても温かみを感じました。中学校から

立教女学院に通っていましたので、そこでも毎週礼拝がありまし

た。全校生徒が集まってお祈りしている時間が、いかに大切で素晴らしいものであ

ったかと、今になって実感します。

ロータリー ロータリークラブには、いろいろな会員の方がいらっしゃいますが、基本

方針がぶれずに何十年間も続いていることに感銘を受けました。礼拝では、世界人

類が平和であることを祈ってきました。ロータリーの精神とも通じると思っています。

証券会社 私は、平成２年、バブルがはじけた時期に証券会社に入社しました。当

時は、日経平均が３万円台で、金利も高くビック・ワイドに長蛇の列で、証券会社も

中国ファンドやＭＭＦを扱い始めていました。その後、超低金利になり、証券不祥

事もあって証券会社に勤めていることを恥じたり、自信を持てなかった時期もありま

す。その後、金融庁の指導もあり、入社してから今日までの間に、２～３回、会社が

大きく変わったと感じています。

雷門支店 本店勤務の後、雷門支店で働きました。下町の方は、高齢でもお元気

ですが、ひとりで暮らしている方々をみて、少子化社会の問題を実感しながら隅田

川沿いを歩いたことが思い出されます。

多摩支店 この４月に大和証券多摩支店の支店長になり、何とか２ヶ月が経ちまし

た。多摩支店は、３０人ぐらいで若い人が多く活気に溢れています。ただ経験の浅

い部分は勉強していく必要があります。私自身がお客様から多くのことを学ばせて

いただいて来ましたので、そのように指導しています。

大和ネクスト銀行 大和証券でも銀行預金業務を行うようになりました。ご存知でし

ょうか。金利が高いほか、いろいろなメリットがありますので、是非、ご活用ください。

格言 先週まではギリシャで揺れていましたが、選挙も終わり、日経平均は戻りや

すくなっています。こんな格言があります。『もうはまだなり、まだはもうなり』、『相場

は悲観の中に生まれ、懐疑の中で育ち、楽観と共に成熟し、幸福のうちに消えて行

く』。皆様のお手伝いができれば、と思っています。 （以下、割愛）
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委員会報告など

次年度社会奉仕委員会 土方委員長

７月のよさこい祭りへ

の協賛のご協力をお

願いいたします。

ニコニコ

本日のニコニコ ７名 21,000円

累計 797,500円

（予算達成 79.8%）

報告 山下 雅弘

会員増強・親睦委員長

藤林良昭 君 最終例会も近づいてまい

りました。台風が通り過ぎ、さわやかな例

会ができます。

和田達也 君 先週の例会で名札を持ち

帰ってしまいました。今日、それを持って

くるのを忘れてしましました。スミマセ

ン！ 森部さんのイニシエーションスピ

ーチを楽しみにしています。

小倉裕美 君 大 また２０１１年度、

全国企業経営品質賞で最優秀賞を受

賞しました。その授賞式が午後にありま

すので早退します。

山下雅弘 君 大 先週のクラブ協議

会、欠席して失礼しました。当日は、他

の経営者団体に講師として呼ばれて、

小銭を稼いできたので、その一部をニコ

ニコします。

小宮延雄 君 私の仕事、台風一過、特

に忙しいです。

松浦信平 君 昨夜、立川でモノレール

が止まり、暴風雨の中、歩いて立日橋を

渡って帰りました。無事生還を果たした

ので。

成田恭隆 君 なんとなく、ニコニコ。


